





AREA (cm²): 37,3 OCUPACIÓN: 6,3% V.PUB.: 1.994€ COLEGIOS DE ABOGADOS

El Juzgado de Violencia Contra la Mujer «está sin presupuesto»

A CORUÑA / LA VOZ

El Colegio de Abogados vuelve a denunciar la situación del Juzgado de Violencia de Género ante la ausencia de presupuesto para cubrir la ausencia del juez titular de dicho Juzgado.

Según el decano del colegio,

Augusto Pérez-Cepeda Vila, «el Juzgado de Violencia de Género no puede vivir esta situación de desamparo presupuestario, es un juzgado que tiene que estar cubierto en todo momento y hay que tener una previsión coherente y proporcional».